





TV-sicher

Harmonie Meimbressen bei Andy Borg

Seite 5

www.land-leute-online.de

13. Jhg.
Nr. 6
10. Februar 2010

Dem Andi ganz nah KFZ-Ex

Harmonie Meimbressen im Musikantenstadl

■ Meimbressen. Einen ganz besonderen Auftritt erlebten die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Harmonie Meimbressen am 4. Februar: Sie durften die Eröffnung des Musikantenstadls in der Lokhalle Göttingen übernehmen. Neben 27 Musikanten hatten sich auch 23 Fans der Harmonie auf die Reise gemacht.

Unter dem Beifall der 3.000 Besucher marschierte die Harmonie mit dem Petersburger-Marsch in die Halle ein, anschließend begrüßte der Gastgeber des Abends, TV-Liebling Andy Borg, die Gäste. Sein Dank ging an die "schneidigen Madl und Burschen" der Harmonie und Dirigent Frank Götte für den gelungenen Auftritt. Bereits im vergangenen Jahr war der Musikverein Harmonie Meimbressen beim Musikan-



tenstadl in Kassel zu Schopf. Gast. Ein gelungener Auf-

tritt, der auch Moderator Andy Borg in bester Erinnerung geblieben ist. Auch beim zweiten Mal genossen die Vereinsmitglieder die malerische Kulisse des Stadls, die Volksmusik-Fans sonst nur aus dem Fernsehen kennen. Ganz zu schweigen vom Staraufgebot: In Göttingen standen neben Stars wie den jungen Zillertalern, dem Nockalm Ouintett, Angela Wiedl, Francine Jordi auch die jungen original Oberkrainer, das Stadl-Orchester Wolfgang Lindner Jr. und das MDR-Fernsehballet auf der Bühne...

Auch abseits der Bühne hatten die Meimbressener Musiker auch die Möglichkeit, ihre Stars hautnah zu treffen. Neben Autogramm gab es CD's und Zipfelmützen für ihre treuen Fans. Einige Musiker der Harmonie nutzten den VIP-Bereich, um mit ihren Stars zu plaudern. Zum Finale der dreistündigen Stadlzeit standen die Musikerinnen und Musiker der Harmonie nochmals mit allen Akteuren des Abends gemeinsam auf der großen Bühne, um sich von den Gästen zu verabschieden.



Gewährleistung oder Garantie? "Kleiner Unterschied, große Tragweite"

Die Gewährleistung ist gut ...

sie regelt die gesetzliche Verpflichtung des Händlers für Mängel einzustehen, die zum Zeitpunkt des Verkaufs vorhanden waren, welche sich erst später bemerkbar machen.

Im Sprachgebrauch eine "Beschaffenheits-Garantie".

Eine "Gebrauchtwagen-Garantie" ist besser...

sie garantiert die Funktionsfähigkeit des Fahrzeugs innerhalb eines bestimmten Zeitrahmens, in der Regel 12 Monate. Sie umfasst Bauteile gemäß den zugrunde liegenden Bedingungen auch dann, wenn der Mangel bei Verkauf noch nicht vorhanden war und somit eine Haftung des Händlers nicht gegeben ist. Aufgrund ihres

